



## *Saint Goueno : Première participation*

Le 19 Juin 2013

Pour la première fois, nous nous sommes rendus à la course de cote de Saint Goueno. Il s'agit d'une course très bien organisée, ce qui confirme ce que l'on avait pu entendre sur cette course auparavant. Il fallait donc reconnaître un maximum car le tracé est rapide et étroit. Lors des essais, Jean Louis commence à prendre ses marques, mais même en connaissant assez bien le tracé, il a un peu de mal à se mettre dans le rythme. Nous avons effectués quelques réglages qui ont permis de supprimer le problème de sous-virage que l'on a depuis le début de saison. Ainsi, Jean Louis reprend tout doucement confiance dans la voiture.

Pour la course, il réalise une première montée correcte qui lui permet d'améliorer son chrono des essais de plus de deux secondes. Lors de la deuxième montée, quelques erreurs tout au long du parcours ne permettent pas à Jean Louis d'améliorer son chrono. Pour la troisième montée, il part bien décidé à descendre son chrono mais un passage un peu trop rapide dans un virage le fait sortir de la trajectoire et frôler le rail. Il réalise dans cette montée le même chrono que lors de la première montée. Jean Louis termine donc à la 7<sup>ème</sup> place du groupe GTTS et 12<sup>ème</sup> des voitures fermées.

Prochain rendez-vous à Marchampt (69) pour la septième épreuve du championnat de France. Vous pourrez suivre les résultats en direct sur le site <http://www.patricksoft.fr>.